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反天連と警備当局を訴えたい！ 2010/08/17 13:18 

 徹底的に無視した大手メディア 

  

  背広の警官？が機動隊に「ご苦労さ 

  ん、警視庁最強」と満面の笑顔で！ 

  
 8月16日の「反天連反日デモに1200人が抗議」のエントリーのコメント欄で、抗議活動に参加された方がはじめてコメントをし

て頂き、以下のような書き込みをしてくれました。 
  
＞私も昨日、チャンネル桜の方で参加しました。帰りにあの中心の交差点を渡る時に、背広を着た警察官？が機動隊の人に、

「ご苦労さん、警視庁最強」と、満面の笑顔で言っていました。警察側は今回の事を、自分達の力を誇示するためにやったのでは

ないかと勘ぐってしまいたくなるような言動でした。＜ 
  

 
8月15日11時頃の靖國神社神門前のスナップです。参拝を待つ 
行列は既に神門を出てかなり長い待ち時間になっていました。 

  
 皆さん、どう思います？。これは明らかに昨年警備を突破されて大混乱になってしまった反省から、今年は徹底的に規制を強

化して封じ込めに成功した、つまり我々にリベンジを果たした「勝利宣言」をしているように私は受け取りました。 
  
 実は私自身も事前に「今年は警備が厳しくなるよ」と公安関係者から聞かされていました。だから、規制線を突破して反日左翼

から天皇陛下を貶めた人形や黒く塗られた日章旗を奪えなかったことが悔しいのではありません。そんな事はこの事件の本質で

はありません。 
   

1反天連と警備当局を訴えたい！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1749384/



 
靖國神社境内で実施された第24回戦没者追悼中央集会のスナップです。 

  
 何回も書きますが、そもそもこのような反日・反国家団体の存在を許してる現状自体が異常であること。堂々と反天皇、反靖國

を謳うデモをよりによって8月15日に靖國周辺で許していること自体が異常。なおかつ陛下を貶める人形や、日本国の象徴であ

る日章旗を侮辱することを排除せずに認めることの異常性を訴えたい訳です。 
  
 万世一系、百二十五代にわたる日本の天皇陛下は200カ国近い世界の国々の中で決して真似ることの出来ない皇室文化で

あり、「日本が日本である」ことの唯一無二の存在なのです。それを貶めているのですよ、こればかりは日本人だろうと在日だろう

と外国人だろうと、決して許してはなりません。 
  
 私は法律には詳しくありませんが、警備当局がこのような反日デモを許可しているのは、一応現行の法律に照らして「違法行為

ではない」と判断しているからでしょう。専門家の意見もそうなら、これは完全に法律がおかしい、その法律が憲法違反でないとい

うなら、憲法がおかしい、と私は思います。（現行憲法がおかしいのは保守にとっては当然過ぎますが）  
  

 
ご自由にお踏み下さいは良かったですね。誰がやったのか判り 
ませんが拍手喝采ものです。（画像は阿比留さんのブログから） 

  
 私は「日本国民は愚かではない」と信じていますが、こういうデモの現実をメディアが映像入りで詳しく報道してくれれば、大方

の日本国民は「怒る」と信じています。そして、多少は汚い言葉でデモ隊を罵ったとしても、日章旗が林立している抗議団の様子

が映像で流されても、どちらを支持するかといえば、後者であることは間違いないと信じます。 
  
 16日、17日のテレビ・新聞をみても見事にこの件はスルー、全く触れられていませんね。ネットを見ない人にとっては、このよう

なデモが行われ、空前の規模の警備体制が敷かれ、靖国神社に近い九段坂下の交差点には1200人以上の人が日章旗を掲げ
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ながら声を上げて抗議していた、という事実すら知らないわけです。 
  

 
 地下鉄から靖國神社に至る東京理科大前の混雑。 

いろいろな団体がビラ配布や署名活動をしていました。 
  

 本当に力が欲しいと思います。日本国民の圧倒的多数は良識ある保守の分類に入ると信じていますが、いま日本で何が起き

ているかを知らされていません。その理由は大手メディアがニュースとして取り上げない、ある種の情報操作に加担しているから

です。 「社会の木鐸」という言葉は完全に「死語」になったと断じて間違いはないと思います（産経、CH桜除く）。本当に情けない

日本になりました。 
  

 
頑張れ日本！全国行動委員会が配布していた尖閣の危機 
を伝えた国民新聞の号外。3万部作成して2万部を持ってき 

たそうです。内容は実に良くできています。  
  
 今回の反日団体のデモとそれを許容しデモ隊擁護に徹した警備当局を訴えることは出来ないでしょうか？。それだけの人・組

織、もの、金が欲しいと痛切に感じます。この点だけは粘り強く日本という国家を訴え続けて我々の血税をむしり取ってきた左翼

陣営を見習いたいと思います。損害賠償請求ではなく、日本国の名誉を傷つけ、天皇陛下を貶め、靖國の英霊を侮辱したことを
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広く拡散するために、です。 
  

 
「警視庁最強！」と喜ぶ前に根本的な問題点に気がつかないのか不思議？  

 日本が崩壊すればあなた方公務員も全員揃って失業するのですよ？ 
  

 裁判を通じて反日団体が何をしてきたのか、何故警察はそれを取り締まらずに逆に抗議団から護ってきたのかが、多くの国民

に伝われば異常国家・日本の一端が明らかに出来るのではないでしょうか。選挙でもそうですが、結局は国民世論の力が世の

中を変えるのです。力が欲しい、今回は本当にそう感じました。 
  

 
水島さんも警備陣を押して警告を受けていたのですね。 
この動画ではじめて知りました。在特会の行動と変わら 

ない、同じですよ。やるときはやらないと。 
  
  

 
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
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タグ： 反天連デモ  在特会  桜井誠  頑張れ日本！全国行動委員会  反靖国  抗議に1200人   

   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

                  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(45) 

コメント(45) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/08/17 13:47Commented by usaginomimi さん 

ニュースではやっていませんでしたが、ものすごいことになっていたのですね。 
日本のために命を捨ててくださった先人の方達をうやまう人達を排除、 
天皇陛下と靖国を貶める人たちを、厚く厚く警護、ですか。 
警察は、冷静に考えてみて、ちょっと変じゃないかと思うのですが？ 
合理的に考えるなら、袖の下とか、政治家からのゴリ押しとか・・ 
何も無しでは、まさか、警察がこんなサービスをしないでしょう？ 
指令を出す上司の人が、いくらか貰っている可能性もありますよね？ 
違います？ 

 
それと、左翼デモですが、戦中世代・戦後直後の世代のデモなら、GHQの洗脳教育でこ

うなった、と考えられなくもないですが、若い人が多い印象ですよね？ 
その人たちが、よりにもよって、だいぶ前に亡くなられた昭和天皇のガイコツ看板を手作り

してくるのは、時代感的に整合性がないような気がし、疑問を感じます。 
扇動しているのは、団塊の世代より上の、学生運動に傾倒した世代かなあ・・という印象

を持ちました。 
私は４０代ですが、すでにかなりの違和感があります、こういうデモは。  

 

2010/08/17 14:18Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>警察は、冷静に考えてみて、ちょっと変じゃないかと思うのですが？ 
 
恐らくトップの意向だと思いますが、このままいくと「日本解体」への道をまっしぐらです。 

 
>指令を出す上司の人が、いくらか貰っている可能性もありますよね？ 
>違います？ 
 
恐らくお金の問題ではなく、左翼思想に汚染されたバカが幹部やトップにいるのでしょう。 

 
>扇動しているのは、団塊の世代より上の、学生運動に傾倒した世代かなあ・・という印

象を持ちました。 

 
まさにその通りだと私も思います。写真の三人は確信犯的左翼ですし。 

 
>私は４０代ですが、すでにかなりの違和感があります、こういうデモは。 
 
それが普通だと思うのですが、常識が通じないのが今の日本のようです。本当に中川昭

一氏の「日本が危ない！」が目の前に来ています。 

 

2010/08/17 14:52Commented by hasimoto214take さん 
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何時もありがとうございます. 
 
8月15日に一番大事なのは日本人らしい静かなお参りができることでしょう. 
 

今年の警備は基本的には良くできていたと思います.  
14:30から16:00頃まで靖國神社にいましたが, 九段下駅から神社内まで 
特に騒音もなく良かったです. 
 
大変に暑く, 大変な人出にも関わらず, 皆さん大変に落ち着いており, 
人出が嫌いで内心焦っていた自分が恥ずかしかった位です. 
 
今年心静かに靖國神社をお参りされた方は必ずや来年も参られます. 
これが一番重要なことではないかと思います. 

 

2010/08/17 15:22Commented by gtea さん 

花うさぎさん、今日は。いつも更新、ご苦労さまです。 
猛暑の中での抗議活動、本当にご苦労さまです。全く持って頭が下がります。 
この様子は、他のブログでもチェックさせて頂きましたが、100人足らずのアホウを守る為

に、あれだけの警備をするのは本当に無駄ですね。あんな警備をするから調子に乗る訳

で、2年前の長野を彷彿とさせる景色でしたね。 
靖国神社の人出は今年も凄かったようですが、地方の護国神社は平穏その物の所が殆

どでしょうね(私の地元もご多分にもれず)。所謂A級戦犯と呼ばれている人達の故郷に

有る護国神社にも反日左翼は出張っているんでしょうか?そこまで筋が通っていればある

意味感心(?)もしますが･･･まぁ、そこまで深く考えるようなのもいないんでしょうから、護国

神社は静かにお参りができるのかもしれません。  

 

2010/08/17 16:01Commented by smz1119 さん 

 
私も現場（桜の側）にいた者です。 

 
警察官達は、我々が何を訴えても、完全無視、無反応でした。 
あのような場面にいる警察官というのは、 
上司の命令だけで動くロボットのようなもので、 
現場で何と訴えても、一切聞いてもらえないようです。 

 
反天連のデモ隊が通り過ぎた後、 
みんなで君が代を斉唱しましたが、その時、 
私は警察官の皆さんに「一緒に歌いましょうよ」 
と呼びかけましたが、それも完全無視でした。 
全く我々の歌が聞えていないような動きでした。 

 
「本当にこの人達は日本国民からなる警察官なのか？」 
と思いました。 

 
それで、想像されるのが、来年６月の尖閣諸島です。 
もし、日本の民間人が、漁船などで、 
尖閣諸島に上陸または接近しようとするならば、 
警察（海上保安庁）は、それを今回同様に、 
実力で完全阻止するだろうと考えられます。 

 
今回同様、現場で何を訴えても、 
一切聞いてもらえないでしょう。 

 
そうなる前に、上層部に働きかけ、 
上層部を動かす必要があります。 

 

 

2010/08/17 16:29Commented by 敷島の桜 さん 

私は靖国参拝をしましたが、デモには時間の関係で参加できず、 
大変残念に思ってます。 

 
さて、やまと新聞のホームページにで紹介されたこのデモ記事 
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の写真（１枚目）を見て私は、愕然となりました。 
白とピンクの気持ち悪い人形の写真。右手で示されたサインです。 

http://bit.ly/dyjBWC 
 
花うさぎさん、８月１４日に詳しく記事にされてますね。 
今回の機動隊の動き、 
日本の行政は、もう既に牛耳られているのか・・・。 
考えすぎなのでしょうか。  

2010/08/17 17:22Commented by tettui さん 

一般的に警察と軍隊は共に公務それも制服を着用する組織ではありますが、何らかの確

執を持っており、戦後自衛隊が発足し防衛庁に出向した警察官僚の任務は、如何にして

自衛隊の組織に権限を与えないことにあったとも聞く。 

 
また、殉職した警察官の慰霊碑等は、靖国神社ではなく「別の所にある。」そうである。つ

まり、警察にとって靖国神社は聖地でも何でもないのではないでしょうか？ 

 
警察の任務の一つとして、施設防護、デモ規制等をしているに過ぎず、重要な施設として

何としても守らなければいけないとの意識はなく、毎年騒ぎの原因となる迷惑な施設程度

にしか見ていないとも考えられます。 

 
また、逆に言えば国民に対して、左翼デモは防護しても国民に対しては防護に名を借りた

圧迫を行うことで、靖国神社に参拝するものは警察への敵対行為であると示しているの

ではないでしょうか。 

 
そのような観点から、警察の行動を眺めてみると、今回の私服警察官の発言もうなづける

のではないでしょうか。 

 
何分にも警察官ではないものですので、警察の本意は測りかねますが、警察と軍隊の確

執は制度と任務の違いがあり、時として権力争いをする関係でもあることを念頭に見る必

要が有ります。 

 

 

2010/08/17 17:41Commented by にゃんこ さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
常日頃の活動や取材、ご苦労様です。頭が下がります。 

 
さて、しかし・・・ 

 
>そして、多少は汚い言葉でデモ隊を罵ったとしても、日章旗が林立している抗議団の様

子が映像で流されても、どちらを支持するかといえば、後者であることは間違いないと信

じます。 

 
やまと新聞さんの動画で昨日見ましたが、これは見通しが甘いのではないかと思います。

 
目立っていたのは「多少は汚い言葉」などというものではありません。 
なにも知らない一般人には、気持ち悪い人形より更に激しい反発を招くと思います。 

 
それに反天連側の横断幕とかプラカードとか、作りが粗雑すぎて読めない。 
咄嗟には読めないからそこに反感を感じる前に、トンデモナク汚く憎悪を込めたヤジばか

りが目立ちます。 
私の感じるところでは、あれは街宣右翼と同じで保守派のイメージダウンを狙って潜り込

んでいる輩じゃないかと思いますね。 

 
それを一応おいて「多少は汚い」レベルの言葉だったとしても、今起きていることを承知し

ている人なら、「多少は汚い言葉」はやむを得ないというか当然の報いであろうと理解しま

す。 
しかし訴えるべき相手は、現実をちっともわかってない人々です。 
ＮＨＫのシリーズジャパンに対する初期の抗議活動くらいの上品さが本当なら必要なとこ

ろだと思います。 
エセも含めてさまざまな保守派が混在している以上、そう簡単にはいかないのは承知して
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おりますが。 

 
それでも、「多少は汚い言葉でデモ隊を罵ったとしても…」云々の認識は、改めて頂くのが

よろしいのではないか。 
少し一般人に近い保守派の感覚として、その点は明確に指摘させて頂く次第です。 

2010/08/17 17:44

Commented by にゃんこ さん 

ちょっと訂正というか補足。 

 
>あれは街宣右翼と同じで 

↓ 
あれは一部の街宣右翼と同じで 

 
…と、訂正させて下さい。 

 

2010/08/17 18:22

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
私は元機動隊員を知っています。公務で障害者になり退職されたそうです。 

そんなわけで、暑い中重い防護服をきて仕事をしている彼らを見ると同情してしまいま

す。 
上下関係は厳しいらしいですし。 

 
まあ、反天連のようなデモをゆるした上のほうには腹が立ちますし、警察にも反日勢力は

入り込んでいる事は知っています。 
機動隊員ともめるのは一向にかまいませんが。 

 
 

 

2010/08/17 18:26Commented by ninngilyouyaki さん 

すいません。追加です。 

 
機動隊員は本来我々の味方のはず、と思ってしまうんですね。  

 

2010/08/17 18:28Commented by ぽんた さん 

今年は在特会も決められた場所での抗議のみで、昨年のように機動隊の制止を振りきっ

て極左のデモを追撃するような行動は当初から想定していなかったのだと思います。 
>「ご苦労さん、警視庁最強」 
もし警察関係者がこんな事を言ったのだとしたら、あんたらアホかと言ってやりたい。警察

の警備関係者が何を考えているのかは知りませんが、在特会だってチャンネル桜だって

参加者は普通の生活者です。 
警察との揉め事はできるだけ避けたいと思うのが普通でしょ。 
もし本気で極左のデモを撃破するつもりなら、封じ込められるのがわかりきっている警察

の誘導通りの場所に、大人しくいるわけないじゃないですか。 
普通の国民を過激な右翼の活動家と勘違いして警備ごっこをした麹町署。 
平和ボケしている典型が警察だなんては情けなくって涙もでません。  

 

2010/08/17 19:02Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんばんは。 
 
>今年心静かに靖國神社をお参りされた方は必ずや来年も参られます. 
 
はい、是非来て欲しいです。 

 
でも、お参りされる方が、反天連のデモを目撃されて「心静かに」お参りできるでしょうか？

 
私のスタンスは、バカは相手にしないか、やるならこちらもバカのレベルにあわせて徹底

してやる！。ダメですかね？ 

 

2010/08/17 19:05Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんばんは。 
 
>2年前の長野を彷彿とさせる景色でしたね。 
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そうなんですよ。日本が支那の属国になったときの予行演習みたいなものでした。 

 
>まぁ、そこまで深く考えるようなのもいないんでしょうから、護国神社は静かにお参りが

できるのかもしれません。 

 
たしかに現在のところは各地の護国神社は静謐が保たれているのでしょうね。 

2010/08/17 19:08Commented by 花うさぎ さん 

To smz1119さん こんばんは。 
 
>と呼びかけましたが、それも完全無視でした。 
 
でしょうね(^^；。 
 
>それで、想像されるのが、来年６月の尖閣諸島です。 
 
これが日本の勝負どころでしょう。 

 
>警察（海上保安庁）は、それを今回同様に、 
>実力で完全阻止するだろうと考えられます。 
 
それは間違いありません。 

 
>そうなる前に、上層部に働きかけ、 
>上層部を動かす必要があります。 
 
なのですが、その前に早く保守政権を誕生させねば、と思います。  

 

2010/08/17 19:14Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんばんは。 
 
>大変残念に思ってます。 
 
まだまだ、これからいくらでもチャンスがありますから。 

 
>白とピンクの気持ち悪い人形の写真。右手で示されたサインです。 
 
よくやまと新聞はこの画像を撮影してくれました。 

 
>日本の行政は、もう既に牛耳られているのか・・・。 
 
行政のトップがみな山田宏氏のような人物ならなんら心配しないのですが、我々に出来る

ことは声をあげ行動すること、それを拡散すること、に尽きますね。 

 

2010/08/17 19:25Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん こんばんは。 
 
>如何にして自衛隊の組織に権限を与えないことにあったとも聞く。 
 
う～む、なるほど。 

 
>また、殉職した警察官の慰霊碑等は、靖国神社ではなく「別の所にある。」そうである。 
 
私の「凛として愛」の過去のエントリーをみて貰うと理解して貰えるかも知れませんが、靖

國神社は「軍人の神社」であることが一つ。今ひとつは天皇陛下のために闘った兵士を祀

るための神社だということ。 

 
従って西郷隆盛とか会津白虎隊の皆さんが祀られていないのはこの理由に依るものだと

解釈すると理屈が合うと思います。 

 
「國のため」が理由なら、民事の事件で殉職された警察官が祀られないのはおかしい、と

いう説が説得力を持ちますけど。 
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2010/08/17 19:25Commented by tettui さん 

機動隊員は、重い防護服を着ていますが、これとても何のために着ているのか不明です

ね、保守派の方でどなたか火炎瓶を投げたりゲバ棒を振り回したりしましたか？ 

 
していませんよね、防護服など着る必要もない物を着ているのは、彼ら自身がこの機会に

国民を抑圧・弾圧する意思を示すためではないでしょうか。 

 
だからこそ、「背広を着た警察官？が機動隊の人に、「ご苦労さん、警視庁最強」と、満面

の笑顔で言っていました。」と言わなければならなかったのではないでしょうか？ 

 
彼ら機動隊員にとって国民は「警備の対象者」で、反天連を防護し反天連に安全快適に

デモをして頂くために排除するべき相手に過ぎないのではないでしょうか？ 

 
何はともあれ、このような機会にはカメラ、ビデオカメラは必要ですよね。例えマスコミが報

道しなくとも、日本全国の人が警察が国民に何をして何をしなかったか見ることができま

す。 

 
今日までは警察官に対して、感謝し尊敬しておりましたが今後は考えを改めなければい

けないと思っているところです。 

 
 
参加された皆様お疲れさまでした。 

 
 
 

 

2010/08/17 19:38Commented by 花うさぎ さん 

To にゃんこさん こんばんは。 
 
>これは見通しが甘いのではないかと思います。 
 
あれ、甘いですかね？ 

 
>なにも知らない一般人には、気持ち悪い人形より更に激しい反発を招くと思います。 
 
ええ～そうですか！あの程度のヤジ罵声でドン引きしますかね？ 

 
>あれは街宣右翼と同じで保守派のイメージダウンを狙って潜り込んでいる輩じゃないか

と思いますね。 

 
あっ、それはないですよ。戦闘部隊は顔なじみの人ばかりでしたから。 

 
>訴えるべき相手は、現実をちっともわかってない人々です。 
 
そうなんですよね。 

 
>ＮＨＫのシリーズジャパンに対する初期の抗議活動くらいの上品さが本当なら必要なと

ころだと思います。 

 
相手は本来なら破防法を適用して解散命令を出すべき組織ですよ。そこにダメージを与

えようとしたら、上品さ云々の問題ではないと考えますけど？ 

 
>少し一般人に近い保守派の感覚として、その点は明確に指摘させて頂く次第です。 
 
ご指摘は感謝します。 

 
でも私も血の通った人間ですので「打倒！天皇」とデモ行進されたら、「これこれ、そういう

ことは言ってはいけないよ」と注意するタイプではなく、「ふざけるな！バカ野郎！」という

タイプなんですよ。 
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年かな～？。  

2010/08/17 19:42

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんばんは。 
 
>上下関係は厳しいらしいですし。 

 
それは判ります。 

 
>反天連のようなデモをゆるした上のほうには腹が立ちますし、警察にも反日勢力は入り

込んでいる事は知っています。 

 
やはりそうなんですか。機動隊にまで、情けないですね。 

 
>機動隊員ともめるのは一向にかまいませんが。 
 
もめたくてやっている人は一人もいないと思いますよ。  

 

2010/08/17 19:44

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん  
 
>機動隊員は本来我々の味方のはず、と思ってしまうんですね。 

 
日本の機動隊ですから当然そう思いますよね。 

 
気が付いたら日本人の税金で支那中共のために働いていた、などというのは勘弁して欲

しいと思いますね。  

 

2010/08/17 19:48Commented by 花うさぎ さん 

To iza-ponta さん こんばんは。 
 
>もし警察関係者がこんな事を言ったのだとしたら、あんたらアホかと言ってやりたい。 
 
是非言ってやって下さいよ。 

 
>普通の国民を過激な右翼の活動家と勘違いして警備ごっこをした麹町署。 
 
極右の暴力団としてレッテル貼りしたいのかも知れません。 

 
>平和ボケしている典型が警察だなんては情けなくって涙もでません。 
 
もう涙を流しているレベルを超えているかも知れませんよ。  

 

2010/08/17 19:54Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん こんばんは。 
 
>保守派の方でどなたか火炎瓶を投げたりゲバ棒を振り回したりしましたか？ 
 
そんな人間は一人もいませんよ。 

 
>彼ら自身がこの機会に国民を抑圧・弾圧する意思を示すためではないでしょうか。 
 
なるほど。この暑いのにご苦労さんと思ってましたけど、そういう狙いもですか。 

 
>反天連を防護し反天連に安全快適にデモをして頂くために排除するべき相手に過ぎな

いのではないでしょうか？ 

 
腹が立ちますね。 

 
>何はともあれ、このような機会にはカメラ、ビデオカメラは必要ですよね。 
 
はい。この分野は草の根の出番だと思います。 
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>今日までは警察官に対して、感謝し尊敬しておりましたが今後は考えを改めなければ

いけないと思っているところです。 

 
いや、末端の警察官の問題ではなく、トップ、上層部、幹部の問題だと思います。優秀な

彼らは「日本のために」働いて欲しいと思っています。 

2010/08/17 20:06

Commented by にゃんこ さん 

花うさぎさん、冷静なご反応ありがとうございます。 

 
批判したいのでも議論したいのでもなにか具体的に提案できるアイディアがあ

るのでもありません。 
だから返答を求められるとか、特別な実りを予感させる展開になるのでない限り、これで

一旦終わりたいと思います。 

 
>ええ～そうですか！あの程度のヤジ罵声でドン引きしますかね？ 
 
はい。ドン引きします。 
街宣の動画をこれまでにかなり見ている（もちろん花うさぎさんと同じ側の感性で）私自身

でさえ、かなり引きました。 

 
>あっ、それはないですよ。戦闘部隊は顔なじみの人ばかりでしたから。 
 
「世界は腹黒い」という警句を標榜しているブログ主さんとしては、あまりにナイーブでは

ありませんか？ 

 
突飛な例を挙げるようですが、たとえば… 
現代日本の保守派なら、目的を達するために用いる手段として、ハニートラップはまず考

えつかない選択肢でしょう。 

 
でも私たちが対抗しようとしているのは、そういう諸々の手段を用いることに何ら躊躇いの

ない勢力。 
できることはなんでもするでしょう。 
「顔なじみ」という条件が、いったいなにを保証してくれるのですか？ 

 
更に話転じて、保守派も大同団結すべきだという声に私だって異論はありません。 
しかし大同団結しようとして、正味は反対の勢力あるいはためにならない勢力まで同胞に

抱えてしまっては本末転倒になります。 
「世界は腹黒い」と想定するからには、そこまでの目配りをして頂くことを期待しておりま

す。 

 

2010/08/17 20:50Commented by ぽんた さん 

にゃんこさま。 
横から失礼いたします。 
あなたのようなご意見をお持ちの方は多いですが…。 

 
日本女性の鑑・横田早紀江さんが汚い言葉で怒鳴ったり感情的に批判したりした事があ

りますか？一度だってありません。拉致された娘を取り戻したい一心で30余年、人として

の節度を失わず品格を持って世に訴え続けても、国を挙げて拉致問題に取り組もうという

気運はなかなか盛り上がりません。 
情けないことにあなたの言うような一般人は、自分とは無関係な事に興味がないからです

よ。上品に語ろうが罵声であろうが関係ありません。 
情けないけど…。 

 
大衆は大衆、流れに乗るだけ。 
ではその流れをつくるのはごく一部の行動する人達です。 
保守系の政治家を応援している人がそう話していました。 

 
もし罵声がいやなら、あなた自身がまず行動して示す事が大事です。 
口で言うだけならだれだってできます。 
今はまず行動することが大事だと私は思っています。  
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2010/08/17 21:31Commented by 花うさぎ さん 

To にゃんこさん こんばんは。  
 
>私自身でさえ、かなり引きました。 

 
そうですか？相手は日本を解体しようと言う狂った集団、でもですか？ 

 
在特会は以前からこのスタイルですし、それでも驚異的に会員数を増やしてきました。貴

方がご指摘の通りの印象を大多数が持つなら、京都の四人逮捕は当然という方が多数

派、それなら多くの支持者の寄付も集まらなかった筈ですし、14-15日の抗議行動にもこ

れほどの人は集まらなかったでしょう。 

 
私は日本会議や日心会などの穏健派から在特や主権のような行動派まで、色々あって

良いしそれぞれ支持して参加しています。一番いけないのは保守系同士で言い争うこと

で、そこは大人の対応をすべきと考えています。 

 
>「世界は腹黒い」と想定するからには、そこまでの目配りをして頂くことを期待しておりま

す。 

 
ご指摘感謝です。意味はよくわかりました。  

 

2010/08/17 21:44

Commented by にゃんこ さん 

iza-ponta さん、こんにちは。 
花うさぎさんには、特別なことがなければ一旦終わりにしますと書いています

ので、ここはあくまで iza-ponta さんへの反応です。 
 
行動する保守。 
魅惑的な響きです。 
私も日本人ですから、その感性に基づき、実際に行動している皆様にともあれそのことだ

けで一定の敬意を払います。 
しかしそれでもなお、iza-ponta さんに頂いた今回のご意見に、私はほぼ全面的に同意

できません。 

 
まず前段。 
横田早紀江さんの品位ある行動が、たいへん残念なことに具体的成果に結びついていな

い。 
それが本当に残念なこと、iza-ponta さんも私もここをご覧のほぼすべての皆さんにも異

論のないところでしょう。 

 
しかし、横田早紀江さんの品位ある行動を保っていなければ、なにか状況は変わってい

た筈なのですか？ 
もっと端的に言うなら、品位を保っていなかった方が良かった筈だと期待する理由が、な

にかあるのですか？ 

 
二者択一が目の前にあったとき、どちらかに正解があるなどということは現実世界には期

待できません。 
どちらを選んでも目的には到達できないなどというのは、ごくアタリマエにあることです。 

 
横田早紀江さんの品位ある行動を保っても目的に到達できていない。 
それは残念ながらその通りかもしれないけれど、それが品位を保っていなくて良かったな

どどいう理由にはまったくなりません。 
常識人の感覚では、品位を保っていなければもっと酷い事態（たとえば日本人の関心を

現状以上に失ったなど）が待ち受けていたに違いないと考えるのが普通ではありません

か？ 

 
(続く) 

 

2010/08/17 21:44

Commented by にゃんこ さん 

(続き) 
 
そして後段。 

なにか行動したい、それは美しい衝動だとは思います。 
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2010/08/17 21:45Commented by shouta-iza-2 さん 

To tettuiさん  
横合から失礼します。 

 
>一般的に警察と軍隊は共に公務それも制服を着用する組織ではありますが、何らかの

確執を持っており、戦後自衛隊が発足し防衛庁に出向した警察官僚の任務は、如何にし

て自衛隊の組織に権限を与えないことにあったとも聞く。 

 
 これは本当です。内務官僚だった方々は殆どそうでしょう。特に陸軍に関わった人達は

その典型でしょうね。例えば後藤田氏始め多くの者はその典型です（後藤田氏は防衛庁

に行ってはいないようだが）。中曽根大勲位も海軍であるが五十歩百歩でしょう。 

 
 現在では防衛省文官がそうで、米国流の『文民支配』なる用語を政治家や法制局が「文

官支配」と錯誤した事を奇貨して、以後今に至るまで「文官支配」が続いています。恰も平

安時代の貴人に侍る「侍」の如く蔑まれた文官優位の奇形状態で武官を下郎の如く扱っ

ています。 
 まあ陸軍刑法海軍刑法も無く軍法会議も無いので当り前と云えば当り前でしょうが。 

 
 警察庁に例えれば警務局長・刑事局長・警備局長や官房長も全てにおいて警察事務吏

員が任命されているようなものです。 
 こんな組織で正しい軍務や軍令が遂行出来る訳が有りません。初期の「自衛隊に如何

にして権限を与えないか」が未だに尾を引いている現象です。 

 
 更に付言するならば、数年前の北鮮のミサイル発射誤報を防衛省がした際も文官がそ

の判定経路に関与していたためと言われております。 
 音楽隊（軍楽隊）演奏でも悉く文官の許可を必要とするのは笑い話程度で人畜無害でし

ょうが、純軍事技術に素人文官が容喙する現状は速やかに改めなければ自衛官のみな

らず国民全部を危殆の淵に追い遣り兼ねません。 

 
 長文失礼します。  

 

2010/08/17 21:51Commented by gabacho さん 

To iza-pontaさん、花うさぎさん こんばんわ 
 
>「ご苦労さん、警視庁最強」 
 
これは警察庁の警備関係者が、警視庁の警備関係者にかけたねぎらいの言葉ですね。

これで今回の警備は警察庁の肝入りだということが分かります。 

 
小生の目についたのは、一機と八機、それに特科車両隊ですが、他にも居たと思います

ので、もしかしたら警視庁の機動隊全部を虫干ししたかも知れませんね。 

 
察庁が動き、機動隊の点検を行ったということは、 
外国人参政権の攻防を見据えた準備かも知れません。 

 
われわれ保守は、千葉景子（火炎瓶）のように悪に徹することは出来ません。それが通用

しないことを警備当局に見透かされたというのが、今回の反省点ですね。 

 
また、今回辛かったのは現場の機動隊員だと思います。次に会った時は「１５日はお疲れ

様！」と声をかけてお友達になりましょう。 

 
そして、国会突入の時には、ちょっぴり隙間を開けてくれるくらいの仲良しになりたいもの

です。(^-^)  

 

2010/08/17 22:00Commented by にゃんこ さん 

花うさぎさん、ともあれ一定範囲でのご理解、ありがとうございます。 
私の問題提起について、なにがしかご一考を頂けたのだと思われますから、意を決して

敢えて異論を書いた甲斐があったというものです。 

 
特別なことがなければ一旦終わりにと書いておりますが、「返答を求められるとか」に一応

該当していることですし、その点だけ返答させて頂きます。 
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>そうですか？相手は日本を解体しようと言う狂った集団、でもですか？ 
 
はい、そうです。 
大半の日本人は日常、因果関係にそれほど思い致しません。 
その場の印象が圧倒的になります。 

 
因果関係を承知している私でも引いたということは、余程のこととお考え頂くべきではない

かと思います。 

2010/08/17 22:14

Commented by ぽんた さん 

にゃんこさま。 

 
行動する人達はそれぞれに信念とリスクを負って行動しています。 

あなたはあなたの信じるようになされば良いと思います。 

 
一般人から嫌悪感を持たれず多くの人の賛同が得られ、 
かつ品格を失わない上品な方法であなた自身がまず行動してください。 
がんばってくださいね。 

 
gabachoさま 
機動隊の隊員はどの方も感じよくて、話しかけるとニコニコしながら答えてくれました。今

回精神的肉体的に一番辛かったのは現場の機動隊員だったと思います。イケメンが多い

ので仲良しになるのは大賛成ですｗ  

 

2010/08/17 22:15Commented by december-flower さん 

 花うさぎ様こんばんは。 

 
 今回の警察の対応・言動には少し驚かされました。 
 私は地方在住で今回のデモには参加できず無念の極みでありますが、 
 私の祖父・叔父供に警察官でありました。祖父・叔父としか警察官に接した事の無い私

ですが、少なくとも愛国心のある方々であると記憶しております。叔父については今年の

夏に宮城で陛下の御前で叙勲を賜ったというだけの事はあって任務には心血を注いでい

たと聞いております。祖父は戦時中には後ろ暗い職務に当たっていたときいております

が、彼らの靖国への思いは我々日本国民と同じく、終戦の日に参拝とはいかずとも、何ら

かの機会を設けては参拝しています。 
 今回の警察の対応は上層部の命令に寄るものなのでしょうが、末端の警察官には、ど

んな命令であろうとも命令イコール国家の為としなければ、やってられない部分も多少あ

るのではないでしょうか。希望的観測ではありますが、そう思いたいです… 

 
  
 花うさぎ様が仰るとおり。この国は先帝陛下を侮辱し国旗を辱められてもそれでもなお、

人権や思想の自由という謳い文句で片付けられてしまう、この現状には絶望を感じます

ね。誰の言葉だったか「日本人には絶望が足りない」という言葉を今回思い出しました。 
 長々と稚拙な文章を失礼致しました。  

 

2010/08/17 22:29Commented by ぽんた さん 

gabachoさま 
追加です 

 
あの後、現場のすぐそばのビルにある飲み屋さんに入ったのですが、機動隊隊員が2人

ビルの階段の影にいました。 
こんなところにまで封鎖していたのかと驚きましたが、そうではなくて何やらあったようでし

た。がんばりすぎちゃったんだよなーと少し先輩らしい隊員が若い隊員に励ますように声

をかけていたのが印象的でした。 

 
若い機動隊員が何かを考えるきっかけをつくったのであれば、今回の行動も決して無駄

ではなかったのだと私は思います。  

 

2010/08/17 23:22Commented by sugar12345 さん 

花うさぎ様 

 
いつも素晴らしいお写真と記事を有難うございます。 
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また猛暑のなか、抗議活動お疲れ様でございました。私は午前中に参拝しましたが、参

拝しただけで恥ずかしながら暑さでばててしまいました（30代女性です。情けないです） 
 
いつもながら、どんなコメントにも誠実にコメントされている花うさぎ様を尊敬致します。に

ゃんこ様の以下のようなコメントは、私がよく行く2chの既女版の某スレッド（売国勢力や

法案へ対抗するための活動の情報交換。電凸・デモ・意見書提出・ポスティング等等）に

も書きこまれます。 

 
＞「世界は腹黒い」と想定するからには、そこまでの目配りをして頂くことを期待しておりま

す 

 
＞私の問題提起について、なにがしかご一考を頂けたのだと思われますから、意を決し

て敢えて異論を書いた甲斐があったというものです 

 
＞因果関係を承知している私でも引いたということは、余程のこととお考え頂くべきではな

いかと思います 

 
引用しているとほとんど全てになってしまいそうです^_^; デモの動画や写真がUPされ

るとそのスレッドには必ずこんな書き込みがあらわれれます。 

 
・日章旗にドン引き 
・君が代斉唱にドン引き 
・「売国奴！」にドン引き 

 
最初はまともにレスしていた人たちもそのうち、「一生一人でドン引いてろ！」と怒り、その

うちスルーになりましたよ( ^^) あからさまな工作員と思われるレスもあります（積極的

に売国勢力に対し活動している板なので、抵抗してくる荒らしが多いのです）。 

 
工作員ではない普通の人が純粋に書きこんでいる場合もあるでしょう。 
でも本当に迷惑なんですよね。何もしないで評論家のように活動批判だけして活動の邪

魔をする人は。iza-pontaさんがおっしゃるとおり、自分でやればいいんです。それだけ

です。どうしてわざわざ自腹で活動している人に偉そうに文句つけに来るのでしょう。実際

に’日章旗を掲揚しない、ゆるーいデモ’をやっているグループもありますよね。そうやって

自分で活動すればいいのに、やれ下品だ何だと文句をつけにくる神経が分かりません。  

2010/08/17 23:22Commented by sugar12345 さん 

 
 
私はデモを見て何かを感じることが出来る人は、もうこれは感覚というか嗅覚の問題だと

思います。ゆるいデモでも激しい？デモでも分からない人には分かりません。ぼーっとTV
見て洗脳されていくような人は、何もしない出来ない人です。全国民が覚醒するなど不可

能です。気付いた人がやるしかないし、もうこの時点において「何かヘンだな」のレベルに

すら達していない人はもうどうしようもないです。とにかく保守勢力に批判をするなら、その

100倍売国勢力に批判を加えろ！と言いたくなります。評論家でも多いですけれどね。そ

ういう人が・・ 

 
つい長文になってしまい失礼致しました。今回のエントリーとは外れた話題になってしまい

ましたので戻します。警察の末端の方は悔しい思いをしている方も多かったかと思いま

す。トップが決断しなければならないですよね。元警察の方が書かれた「日本が中国に自

治区になる」という本にも、長野オリンピックの時の警察官の気持ちが書かれていました。 

 
猛暑の中のご活動でお疲れではないでしょうか。どうぞご自愛下さい。  

 

2010/08/17 23:39Commented by gabacho さん 

To iza-pontaさま 
 
>がんばりすぎちゃったんだよなーと少し先輩らしい隊員が若い隊員に励ますように声を

かけていたのが印象的でした 

 
警察や自衛隊は個人の思想信条とは関係なく、組織として行動することで強固な力を発

揮します。もし、そうでなかったらとんでもないことになります。ですから、その若い隊員さ

んは立派に任務を果たした事になります。 
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その隊員さん達を悩ませるような、とんでもない政府を作ってしまった私たち全員が反省

することなんですよね。 

 
良い話をありがとうございました。  

2010/08/18 00:02Commented by eito さん 

昨日「警視庁最強」発言の書き込みをした者です。 
花うさぎさんが私と同じ受け取り方をされていたので、やはりこちらに書き込みさせていた

だいて良かったと思いました。 
今日のエントリでも問題提起していただいてありがとうございます。 

 
既に問題は、ショボイ左翼デモではなく、現政権下の国家権力とどう対峙するかということ

だと思います。 
花うさぎさんの言うような訴訟が起こせたらいいのですが。 
ホントに力が欲しいですね。  

 

2010/08/18 07:23Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>これで今回の警備は警察庁の肝入りだということが分かります。 
 
なるほど。 

 
>もしかしたら警視庁の機動隊全部を虫干ししたかも知れませんね。 
 
へえ～、そういえば市ヶ谷から靖國までの警備も尋常ではなかったです。 

 
>今回辛かったのは現場の機動隊員だと思います。次に会った時は「１５日はお疲れ

様！」と声をかけてお友達になりましょう。 

 
そうですね。 

 
>国会突入の時には、ちょっぴり隙間を開けてくれるくらいの仲良しになりたいものです。

(^-^) 
 
いいですね～(^^)。 

 

2010/08/18 07:27Commented by 花うさぎ さん 

To december-flowerさん おはようございます。 
 
>少なくとも愛国心のある方々であると記憶しております。 
 
いまでも警察官・機動隊の多くはそうだと思います。現実の職務に忠実なだけですが、悩

ましいでしょうね。 

 
>人権や思想の自由という謳い文句で片付けられてしまう、この現状には絶望を感じます

ね。 

 
自由や権利を主張する前に、日本国民としてしなければならないこと、やってはいけない

ことの教育が全然出来ていません。 

 
>誰の言葉だったか「日本人には絶望が足りない」という言葉を今回思い出しました。 
 
これは水島総氏がドイツの文学者の言葉を引用したものだったと記憶しています。 

 

2010/08/18 07:32Commented by 花うさぎ さん 

To sugar12345さん おはようございます。 
 
>参拝しただけで恥ずかしながら暑さでばててしまいました（30代女性です。情けないで

す） 
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それはご苦労様でした(--)。 
 
>2chの既女版の某スレッド（売国勢力や法案へ対抗するための活動の情報交換。電

凸・デモ・意見書提出・ポスティング等等）にも書きこまれます。 

 
そうなんですか？はじめて知りました(^^；。 
 
>積極的に売国勢力に対し活動している板なので、抵抗してくる荒らしが多いのです。 
 
そうだったのですか？気が付きませんでした。 

 
>そうやって自分で活動すればいいのに、やれ下品だ何だと文句をつけにくる神経が分

かりません。 

 
賛成です(^^)。 

2010/08/18 07:35

Commented by 花うさぎ さん 

To sugar12345さん  
 
>保守勢力に批判をするなら、その100倍売国勢力に批判を加えろ！と言い

たくなります。評論家でも多いですけれどね。そういう人が・・ 

 
激しく共感致します。 

 
>長野オリンピックの時の警察官の気持ちが書かれていました。 
 
あの時は本当に頭に来ましたし、日本自治区になると言うことはこのことか？と思いまし

た。活動してきた保守はいつまでも忘れないでしょう。 

 

2010/08/18 07:38

Commented by 花うさぎ さん 

To eitoさん おはようございます。 
 
>ショボイ左翼デモではなく、現政権下の国家権力とどう対峙するかということ

だと思います。 

 
はい。いま日本で何が起きているのか、多くの日本人に伝えなければ、と思います。 

 
>花うさぎさんの言うような訴訟が起こせたらいいのですが。 
 
やりたいですね、事実を広く拡散する意味でも。  

 

2010/08/19 09:59

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

BPOにも電話したのですが、靖国神社に国会議員の誰が参拝したか？ 
なんて報道よりも、日本人が何人参拝したかをキチンと報道しろと。 
正月の初詣は報道するくせにと言ったら、それとコレとは違います。 

というので、何処が違うのか？ 
両方とも日本人にとって欠かせないモノだろうと。 
片方は祈願で片方は謝意で、その意味が違うだけだと。 
大体、サヨクのデモは何故？報道しないのだ！と叱り付けておきました。 
サスガBPO、最近は時々仕事してますが、単なるガス抜き団体ですね。  

 

2010/08/19 14:04Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん こんにちは。 
 
>大体、サヨクのデモは何故？報道しないのだ！と叱り付けておきました。 
 
おお～よく言ってくれました(--)。 
 
>サスガBPO、最近は時々仕事してますが、単なるガス抜き団体ですね。 
 
だって委員は身内からでているんですから、大甘なのは当然でしょう。保守系知識人で固

めれば面白くなるのですが。 
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